

## MEGAPROYECTO LAS BAMBAS SERÁ SINÓNIMO DE MINERÍA MODERNA



En las provincias de Grau y Cotabambas, los servicios de internet ya alcanzan a más de siete distritos y cinco poblados, y se viene efectuando coordinaciones con el Ministerio de Educación para erradicar el analfabetismo en tres años en la zona donde está ubicado el proyecto minero Las Bambas.

Con estos y otros anuncios, como el referente a la electrificación, que hizo el Ministro de Energía y Minas, ingeniero Glodomiro Sánchez Mejía, se estableció claramente lo que representa hoy la minería en el Perú: beneficio directo e inmediato para los pueblos antes que se extraiga una tonelada de mineral.

“Me parece totalmente justo que proyectos mineros de esta envergadura beneficien desde el inicio de los trabajos, desde la fase de exploración, directamente a las comunidades del entorno; esto me parece que es un hecho de justicia y dignidad social”, expresó de manera rotunda.

De esta manera, el Ministro Sánchez Mejía agradeció emocionado al Concejo Distrital de Chalhahuacho, de la provincia de Cotabambas, representado por su alcalde Zenobio Maldonado Guillén, por haber sido declarado Hijo Predilecto y Huésped Ilustre de ese distrito.

Dijo que en el Perú la antigua minería no ha manejado ese esquema de generar de inmediato desarrollo y bienestar para las comunidades del entorno, y que quizás ésta sea una de las razones por las que existe una percepción un poco negativa y frustrante de un amplio sector del país hacia la actividad minera. Señaló que el actual Gobierno ha decidido aplicar este nuevo esquema con la seguridad de que esto va a atraer mucha inversión privada, que la necesitamos para el desarrollo del Perú, pero tiene que ser con responsabilidad social y ambiental.

En el país ya existe el nuevo marco jurídico para garantizar el funcionamiento de la actividad minera, reduciendo al mínimo los impactos ambientales negativos, manifestó, recordando que el actual Congreso ha ido mejorando este marco al aprobar la ley de Cierre de Minas y la Ley de Pasivos Ambientales.

Lamentablemente, dijo, la minería del pasado, nos ha dejado grandes pasivos ambientales mineros, que hay necesidad de remediar de inmediato, para lo cual se está trabajando un convenio con el Fondo Nacional del Ambiente - FONAM - en la creación de un fondo destinado a ese tema, al cual el Ministerio de Energía aportará más de tres millones de soles.

Sobre Las Bambas, el Ministro Sánchez Mejía comentó que el precio ofertado fue de 121 millones de dólares, de los cuales 69 millones conformarán un Fideicomiso Social, habiéndose recibido hasta el momento 45.5 millones de dólares, que

beneficiarán directamente a las provincias de Grau y Cotabambas, antes de extraer la primera tonelada de mineral, porque estas provincias pertenecen a la zona de influencia directa del proyecto y porque además siempre estuvieron abandonados por el centralismo limeño y departamental.

Dentro de la ceremonia, que se cumplió en el auditorio del Ministerio de Energía y Minas, el Alcalde de Chalhuanahuacho, Zenobio Maldonado, entregó al ingeniero Sánchez a nombre de su pueblo, un hermoso poncho confeccionado por las mujeres de esa comunidad.

